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       Estamos realizando esse
trabalho para levar informações e
conteúdos para aumentar o seu
estoque de conhecimentos no
mundo country.

Aqui iremos te atualizar sobre
eventos, noticias e produtos que
estão em evidencia no mercado.

  Todos as matéria, patrocínios e
propagandas são muito bem
escolhidas e direcionadas para
que seja bem aproveitadas por
todos que utilizem esse
empreendimento de forma séria
e transparente.

       Tenham uma ótima leitura e
estudo, pois é esse nosso
proposito para com vocês.

A REVISTA DO MUNDO COUNTRY
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CAVALO DÁ
DINHEIRO?
Apesar de toda essa cadeia, ter

uma animal para passeio ou

mesmo praticar um esporte,

não é caro, pois uma pessoa

que trabalha com um salario

razoável tem condições de

manter um animal em um

centro de treinamento ou em

uma hospedaria.

O que torna a criação

desonrosa é quando a pessoa

quer ter mais de um animal,

pois é assim que se começa o

sonho de ter lugar próprio com

a sua própria equipe,

Quando me perguntam se cavalo dá

dinheiro, eu respondo com outras

pergunta - "Qual o lado que você que

estar?"

O cavalo tem vários cenários dentro do

mercado corporativo, podendo ser

hobby, esporte, criação, reprodução,

alimentação, suplementação,

medicação, equipamentos, prestação

de serviços.

Na verdade dois cenários sustentam

toda cadeia de negócios no meio

equestre, o hobby e o esporte

permitem que todos os outros sejam

ativados, gerando renda e sustentando

famílias.

 Todos os outros citados são

indispensáveis para a sustentação do

animal, que por ser vivo e atleta,

precisa de todos os cuidados

necessário para desempenhar bem o

que o seu dono deseja utiliza-lo.

RENATO MAFRA
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Lembre-se que quem ganha

dinheiro com cavalos são os que

produzem para o consumo dos

criadores.





Nos últimos anos seus animais
fizeram excelentes campanhas nas
duas modalidades na qual se
propões a focar na busca de
resultados.

Tendo o garanhão Toro Ta Fame
para a modalidade de tambor, teve
uma potra (Favorita Ta Fame) sendo
comercializada pelo maior valor
praticado no nordeste, animal que
estava liderando o circuito
pernambucano.

Na vaquejada tem o garanhão 
 NASHVILLE FRED RRV & MOVAR
ZORRO, que  colocam muitos
produtos na cabeceira do esporte,
lhe rendendo o premio de melhor
criador em 2019, pela ABQM.

O Haras Vila Nova esta situada na
cidade de Feira Nova/PE, uma
estrutura muito agradável e
organizada, se tornando referencia
para quem quer criar animais de
alta performance.

Rafael é conhecido por ter um
criatório de excelência na raça
Quarto de Milha para Vaquejada e
Três Tambores.

Sendo um criador muito estudioso e
que sempre esta buscando
genéticas que possam melhorar o
seu plantel, na busca de servir bem
o mercado equestre de esportes e é
por isso que os seus leilões sempre
são sucesso em vendas.
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Rafael Vila Nova é uma
pessoa tranquila,
simpática e educada,
um cara que é admirado
pela família e amigos,
por  ser um ser humano
formidável.

Filho de Raimundo
Ferreira e Dalva Vila
Nova, é orgulho dos
pais, que os veem como
um empresário e
criador de sucesso. 

Rafael é o Irmão do
meio, ficando entre
Breno e Liana.

Casado com Marina
Lima e pai das gêmeas,
Mariana e Camila, Rafael
é um ótimo pai e
marido, tanto que vive
grudado nos seus
pirulitinhos (como
chama as filhas) e para
onde vai, a presença da
sua grande
companheira Marina é
indispensável,
mostrando que a família
esta sempre unida, por
onde quer que ele vá.

Um cara muito bem quisto na sociedade e
que  coleciona muitos e grandes amigos,  que
sabem o quanto ele é disponível e sem
maldades.

Também gosta de festas e farras, junto com
Marina, gosta de receber muito bem seus
convidados na sede do Haras, tanto para
comemorar alguma data especial, leilões ou
mesmo para passar um final de semana
incrível ao lado desse jovem e carismático
casal. 

Ele sabem bem organizar seu tempo para
esta junto de quem ama, dividindo-se entre
família, amigos e a empresa, pois sabe a
importância dessa proximidade para a sua
felicidade.
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Com seus pais e irmãos no haras



Desde criança que Rafael vive
montado em cavalos e se tornou um
apaixonado por isso buscou realizar
o seu sonho de ser um grande
criador, mesmo sendo o único na
família a gostar do mundo equestre.

Logo de cara se identificou com a 
 raça Quarto de Milha e da
vaquejada, esporte esse que se
tornou foco da sua criação e que
dessa forma poderia juntar a paixão
e rendimentos em um único
empreendimento, e é dessa forma
que o haras é na sua vida.

Rafael também enxergou nos três
tambores uma oportunidade de
comercializar e competir, se
tornando um grande competidor,
correndo na categoria amador, onde
obteve grandes embates com
Gutinho e Dirceu, na época em que
detinha as rédeas da grande égua
tordilha, Duda Hollywood, que lhe
deu muitas vitorias em cima dos
adversários citados.

De uma pequena propriedade em
Saire/PE, o haras Vila Nova cresceu e
precisou se mudar para um local
maior e mais estruturado, foi dessa
forma que Rafael resolveu investir
nessa nova sede em Feira Nova/PE. 
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A encefalomielite é uma das enfermidades
mais graves que pode acometer os equinos.
De acordo com a Organização Mundial de
Saúde Animal, o problema está na lista de
doenças de importância socioeconômica e,
com um agravante: pode ser transmitida para
os seres humanos.
“A encefalomielite causa sérios prejuízos
econômicos aos criadores, provocando,
inclusive, baixa no potencial genético dos
equinos, afetando o seu bem-estar e até
causando a morte dos animais”, explica o
médico veterinário Thales Vechiato, gerente
de produtos para grandes animais na Syntec
do Brasil.
Segundo o Conselho Federal de Medicina
Veterinária, a enfermidade tem taxa de
mortalidade equivalente a 85% dos animais
acometidos. Ou seja, a cada 100 cavalos com
encefalomielite 85 morrem.
A doença pode se apresentar de três
maneiras: a encefalomielite do leste (EEL), a
encefalomielite do oeste (EEO) e, a mais
grave, a encefalomielite venezuelana (EEV).
Todas apresentam os mesmos sintomas:
febre, anorexia e rigidez muscular, além dos
mais graves: o comprometimento da
coordenação motora e a alteração
comportamental – tanto causando agitação
quanto prostração.
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Encefalomielite
viral mata
85% dos
animais

acometidos.
A vacinação é a melhor
maneira de prevenir a doença,
visto que não existe tratamento
específico, apenas suporte para
que o animal sofra menos.

De acordo com Thales Vechiato, “os animais
acometidos apresentam problemas
neurológicos que evoluem de maneira rápida,
podendo prejudicar até os equinos mais fortes e
resistentes que não estejam imunizados”.
O especialista da Syntec explica que “não existe
tratamento específico para a doença, apenas
suporte para que o animal sofra menos. Alguns
conseguem se recuperar, no entanto, são raros
os casos em que não há sequelas. A profilaxia e
a prevenção, por meio de vacinação, é a melhor
maneira de evitar que o plantel sofra com a
encefalomielite”.
Prevenção da Encefalomielite
Para auxiliar na prevenção da doença, a Syntec
do Brasil incorpora ao seu portfólio a nova
vacina Encefalotec equi. O imunizante é
composto pelo vírus da encefalomielite do leste
e do oeste e toxóide tetânico, inativados pelo
formaldeído e adsorvidos por gel de hidróxido
de alumínio, podendo ser aplicado a partir dos
três meses de idade, com repetição anual da
dose.
“A vacinação deve ser feita em potros, a partir
dos três meses, sendo essa primeira aplicação
em três doses, as quais devem ser feitas no
intervalo de 2 a 4 semanas. Em animais adultos
devem ser administradas duas doses com
intervalo entre 2 a 4 semanas. Em ambos os
casos, a revacinação deve ser feita anualmente”,
finaliza o gerente da Syntec.

Por: Assessoria de Imprensa

http://www.syntec.com.br/




Baiano Holanda

O apelido é nordestino, mas sua
origem é sudeste, Valdemar
Olímpio, mas conhecido com
Baiano é um  dos treinadores
sulista que atuam no nordeste,
exatamente na cidade de Carpina -
PE.

Baiano tem seu roteiro entre
Pernambuco e Paraíba, estados
vizinhos. Dessa vez mesmo, ele
estava em João Pessoa - PB, antes
de ir para Carpina - PE.

NOME:
Valdemar Olimpio de Holanda 

Treinador Destaque
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NATURAL:
Presidente Prudente - SP

PROFISSÃO:
Treinador de três tambores

REPRESENTAÇÃO:
CM Rancho - Carpina - PE



PÁGINA 13    

Quem é Baiano
Holanda?

Uma pessoa de
temperamento calmo e
compreensivo,  mas com uma
experiencia enorme na
bagagem. 

Baiano é treinador de grandes
campeões nos três tambores
pernambucano, ele prepara o
animal e o competidor para a
vitória,  como não compete,
toda dedicação é para os seus
pupilos.

Atuou bem no Haras Santo
Expedito de Fabio Alvarez,  no
qual fez os campeões Fabinho
e Hugo Alvarez e agora no CM
Rancho esta baixando cada
vez mais a equipe de Celio
Maciel que esta chagando na
casa do tempo de 17
segundos, com Celinho e Julia
e os animais de criação da
casa.

Também é um grande
formador de treinadores,
muitos que por ele passaram,
hoje estão trabalhando no
esporte,  tanto como treinador
principal ou auxil iar .

O homem já fez historia em
Pernambuco e o esporte de
três tambores só tem a
agradecer.  

Treinador Destaque





Portal
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O Circuito RAM ANTT esteve presente
durante o 32° Congresso Brasi leiro do
Quarto de Milha realizando uma etapa
especial válida para o ranking da
Temporada 2022/2023.  A prova é a
celebração de uma parceria duradoura
entre a Associação Nacional dos Três
Tambores (ANTT) e a (Associação
Brasi leira dos Criadores do Cavalo Quarto
de Milha (ABQM),  entidades que já
trabalham juntas a muitos anos em prol
as provas equestres.
A edição deste ano do Congresso ABQM
foi realizada entre os dias 13 e 23 de abri l
no Recinto Clibas de Almeida Prado, em
Araçatuba (SP) e mais uma vez atingiu
marcas expressivas.  Considerando todas
as modalidades e categorias realizadas, o
evento teve 25% a mais de inscrições em
relação ao ano anterior,  recebendo cerca
de 2,6 mil  animais e 1 ,5 competidores que
disputaram mais de 3 milhões de reais em
prêmios.  

ANA FLÁVIA BELUMAT E EDUARDA
DUARTE VENCEM ETAPA DA ANTT NO
CONGRESSO ABQM.

“Temos uma parceria muito importante
com a ABQM e para a ANTT é uma grande
honra ter a oportunidade de realizar uma
etapa durante um dos principais eventos
do seu calendário.  Agradeço ao
presidente Caco Auricchio e toda a
diretoria da ABQM pela confiança e
parceria com a ANTT, em especial ao
Henrique Campana e a Paty Franco do
departamento de esportes da ABQM pelo
apoio nesta etapa,” disse a presidente da
ANTT, Graziel la Agnes.  
Na Categoria Feminino, Ana Flávia
Belumat foi  a grande campeã da Etapa
Especial do Circuito RAM ANTT pelo
segundo ano consecutivo.  A competidora
que também havia vencido a etapa em
2022 montando Invicta Ta Victory repetiu
a dose com o mesmo conjunto e fechou a
prova com o tempo de 16,699 segundos,
garantindo mais um título e pontos
importantes para o ranking do
campeonato. 
Maria Eduarda Duarte terminou na
segunda colocação montando Mari  Ta
Fame HSC, seguida de Rafaela Slaviero
com Perfection Fame EK na terceira
colocação e Keila Mendonça com Let Me
Run em quarto lugar.  Completando o Top
5 a campeã nacional da ANTT Caroline
Rugolo f icou na quinta posição em
conjunto com God Give Fame.
Depois de bri lhar na Categoria Feminino,
a pequena Maria Eduarda Duarte deu
show também na Categoria Mirim e f icou
com o título da etapa especial do
Circuito RAM ANTT entre as competidoras
de até 11  anos.  Em conjunto com Mari  Ta
Fame HSC ela completou a prova com o
tempo de 16,742 segundos e garantiu sua
quarta vitória somente na atual
temporada do campeonato.  
A segunda colocação da Categoria Mirim
ficou com Lia Rondão Adas que fez
conjunto com WV Hathaway Fame e foi
seguida por Valentina Garcia que ficou
em terceiro lugar com Litt le Sissy EK.  Na
sequência a l íder do ranking Mariana de
Lucca abriu ainda mais vantagem na
liderança ao garantir  a quarta colocação
da etapa com Vera Fischer EM e
completando o pódio da categoria
Bianca Tessi  f icou em quinto lugar em
conjunto com Lady Strait  Black.  
Por Assessoria de imprensa
Fotos:  Reprodução / Hugo Lemes 

 CAVALLUS

Prova é a celebração de uma
parceria duradoura entre a ANTT e a
ABQM

https://antt.org.br/
https://www.abqm.com.br/






É uma modalidade de esportes
equestres que existe somente na
Bahia, foi criada na década de 90
inspirada na prova de 5 tambores
com chave classificatória e
disputa dois-a-dois até chegar a
um campeão. No sábado
acontece a tomada de tempo de
todas as categorias para a
montagem da chave de disputa.
No domingo começam as
disputas eliminatórias, a pista de
3 tambores e 6 balizas são
armadas dos dois lados na pista,
cada conjunto corre para um
lado e vence a disputa aquele
que primeiro cruzar a linha de

 chegada até se chegar ao
vencedor da prova. Vence a
competição quem somar o
maior número de pontos nas 3
provas com pagamento em
dinheiro até o décimo
colocado.RegulamentoO
regulamento é baseado nas
normas da ABQM, com algumas
exceções, em cada disputa são
colocados dois juízes na pista
para que fazem valer as regras.

Fonte: jornalista e locutor de
equiprovas e 3 tambores, Junior
Mascote.
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Equiprovas
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PERNAMBUCANO

Sétima Etapa

Realizada na 44ªExposição 

A única etapa a ser realizada em uma exposição de animais,
durante a 44ª Expo Carpina,  no Parque Senador Paulo Guerra.

Nos dias 21 e 22 de abril ,  na
cidade de Carpina/PE, ,  foi
realizada a 7ª Etapa do
Circuito Pernambucano de
três tambores,  no Parque de
exposição Senador Paulo
Guerra,  que contou com
equipes dos estados de
Alagoas,  Pernambuco e
Sergipe.
O evento foi  narrado por
Julio Junior,  que deu
agil idade e animação ao
evento, no preparo de pista
estava o Miguel Alves,  no
julgamento a juiz oficial  da
ABQM`Adriano Brito,  no som
e transmissão a TV3T (Neto
Lins) e as inscrições e
resultados com a equipe
FiveStar(Renato Mafra,  Julio
Junior e Leonardo Mafra) .

CARPINA - PE

A etapa mais esperada do
circuito,  por ser dentro de
uma exposição agrícola,  com
toda infraestrutura para as
equipes e publico.

Publico alias que é o maior
de todo o circuito,  as etapas
de Carpina sempre atrai
muita gente na beirada da
pista,  fazendo com que
esquente mais o caldeirão.

Os competidores adoram
correr lá,  porque a energia
vinda de fora da pista,  motiva
para que cada um dê o seu
melhor dentro dela.

Isso mostra porque a
quantidade de inscrições foi
superior ao do ano passado.

Circuito de Três Tambores
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KIDS ESCOLINHA
Davi Felipe X Dash Rojo
Laura Rufino X Princesa 
Laura Rufino X Marinete 3TC
JOVEM A ESCOLINHA
Deborah Anna X Branquinha CMO 
Talita Barbosa X Deni Eternal
Brunna Queiroz X Dash Rojo
JOVEM B ESCOLINHA
Diego Brito X Margarida Dash
Jose Pedro X Werdum Dash
Layla Victoria X Perola 3TC
JOVEM C ESCOLINHA
Lucas Hermenegildo X Seven To Seven
Gabriel  Moraes X Captu Black
 Diego Brandão X Serena
PRINCIPIANTE ESCOLINHA
Luiz Guilherme X Dubai Dash
Djailton Pires X Nyna Dual TMM
Fernanda Barbosa X Prisma Vrrroom
SLOT ESCOLINHA
Diego Brito X Top Bela ZD
Rafael Brito X Fishers Bug
Jean Paulo X Dubai Dash

MIRIM
Francisco Feodripe X Magnolia Chicks
Francisco Feodripe X Flower Red Agae
Davi Emanuel X Serena
JOVEM A PRINCIPIANTE
Francisco Feodripe X Flower Red Agae
Camila Cavalcanti  X Twist Victory
Sofia Muniz X Grace Sucesso Peju
JOVEM B PRINCIPIANTE
Ana Clara Si lva X Maçã do Amor
Maria Julia X Debochada Shady
Maria Fernanda X Sapphire Lider
JOVEM V PRINCIPIANTE
Leo Corte Real X Mufasa Six
Diego Brandçao X Serena
Bruna Ferreira X Babu
JOVEM A
Sebastião Neto X Wv Mariapolis
Camila Cavalcanti  X Twist Victory
Celio Maciel  Fi lho X Wv Twice Dash
JOVEM B
Marcos Andre X First Ease Sound
Davi Costa X Perolla Fame
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher
JOVEM C
Atina Pedrosa X Snooth Time G
Anderson Jordão X Hiper Fame Roma
Bruna Ferreira X Babu

SLOT TEEN
Marcos Andre X First Ease Sound
Sebastião Neto X Deja Vu Ice OFV
Sebastião Neto X Wv Mariapolis

AMADOR PRINCIPIANTE
Clara Figueiredo X Sissy James
Eduardo Passos X Big White
 Renan Alves X Pantera Moose
AMADOR
Carolina Miranda X El  Shady Fame
Eduardo Passos X  Tonigth Fiesta
João Cintra X Victory da Creekita
MASTER
Celio Maciel  X Wv Twice Dash
Celio Maciel  X Nina Diamond
Oscar Barbosa X Wv Mariapolis Dash
AMADOR MASCULINO
João Cintra X Victory da Creekita
Eduardo Passos X Tonigth Fiesta
Eduardo Passos X Funny Red AGE
FEMININO
Julia Maciel  X Cash Nugget HH
Cecil ia Maia X Mr Peppy James
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher 

GP ABQM
Alex Jordão X El  Shady Fame
Sebastião Neto X Deja Vu Ice OFV
Gustavo Ciri lo X Beaber Red Joy
ABERTA JUNIOR
Gustavo Ciri lo X Beaber Red Joy
Jose Ednilton X Zenna Fame 55
Ana Araujo X Aisha Jiggs SMF
POTRO DO FUTURO
Alex Jordão X Fhaits Ta Fame

TIRA TEIMA
Alex Jordão X El  Shady Fame
Jefferson João X Twist Victory
Sebastião Neto X Wv Mariapolis
Gustavo Ciri lo X Joile Fi le Poco
Valentina Fonteles X Nina Shady Crusher 

TOP 10
1ºAlex Jordão X El Shady Fame
2ºMarcos Andre X First Ease Sound
3ºSebastião Neto X Deja Vu Ice
4ºSebastião Neto X Wv Mariapolis
5ºGustavo Ciri lo X Beaver Red Joy
6ºGustavo Ciri lo X Joile Fi le Poco
7ºValentina Fonteles X Nina Shady Crusher 
8ºJefferson João X Perolla Fame
9ºJefferson João X Twist Victory
10ºAlex Jordão X Lindsay Fly



26 E 27 
MAIO

HARAS TERRA DE SANTA FÉ - JCN - BEZERROS - PE
CONTATO: (81)997801196 - RENATO MAFRA
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NOME:
Davi Costa Cavalcanti

ANIMAL QUE COMPETE:
Perolla Fame

IDADE:
12 anos

REPRESENTAÇÃO:
Haras MCI - Gravata - PE

COMPETIDOR DESTAQUE
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De iniciante a favorito na sua
categoria, só levou exatamente
uma temporada, Davi deixou as
categorias de escolinha nos
sábados de manhã, para brigar
pelo pódio nas categorias
oficiais no período da tarde.

Hoje ele e a sua égua Perolla
Fame, já se destacam na
categoria Jovem B, brigando
com grandes nomes do tambor
nordestino, sendo eles, um dos
principais nomes para ganhar o
titulo do circuito pernambucano
2022/2023.

Os bons se juntam com os bons,
assim dizem os grandes
mentores, e não foi diferente
com Davi, pois seu melhor
amigo no esporte é o grande
Sebastião Neto, que juntos
trocam conhecimentos sobre
os três tambores.

São inseparáveis e em vários
momentos são flagrados um
dando força ao outros,
buscando tentar tirar o
melhor de ambos.

 Seu pai (Pedro Gustavo), a
sua mãe (Roberta Cavalcanti)
e seu tio (Pedro Henrique)
são os maiores
incentivadores do garoto,
pois viram nele um diamante
a ser lapidado, e acertaram,
porque nesse momento esse
diamante já esta em estado
avançado de lapidação. 

Davi ja é uma realidade no
esporte e em breve todos
poderão ver ele
representando seu estado
em campeonatos nacionais e
brigando pelo titulo, pois esse
é o destino de atletas do seu
nivel.



 Para Davi o cavalo é muito mais que
paixão, é determinação, disciplina e
foco, foi muita superação! 

Há quase 2 anos atrás, ele mal montava
a cavalo, mas com muita insistência do
seu primo Pedro Neto, subiu pela
primeira vez. 

Pedro foi puxando ele ao redor da pista
para ajudá-lo a perder o medo. Depois
disso nunca mais desceu kkkk! 

Davi se apaixonou, pegou gosto de
verdade, começou a treinar na
escolinha do Haras MCI, participou do 1
campeonato montando em Princesa,
conquistando o 2 lugar. 

O seu desempenho surpreendia a
todos, cada animal que corria era um
aprendizado, uma vitória, assim foi
com Betoween, SanJay e Sapphire a
égua que ele conquistou o tão sonhado
17s…! 

Hoje Davi faz um belo conjunto com
Perolla Fame, tem dado show com
muita humildade e coragem. Agradeço
ao meu cunhado Pedro Henrique e
Manu (Haras MCI) por todo apoio,
suporte e influência na vida do meu
Filho, agradeço a Oscar Coutinho,
Luciana e Seba pelo excelente treino
com Davi em Recife, fez total diferença
em todo processo, aos treinadores
Gustavo Cirilo e Jeferson João, por
toda dedicação e paciência nos
treinamentos. 

De verdade os Três Tambores mudou a
vida de Davi, o cavalo trouxe mais
sensibilidade e aprendizado para sua
vida, como saber perder e ganhar. 

Toda família vibra, torce e ora.
Agradeço a Deus por tudo! 

-Roberta Cavalcanti –
MÃE
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 Filho, você é incrível! É impressionante ver como, em
apenas 18 meses, você conseguiu evoluir tanto e,
ainda mais impressionante, como isso tem
influenciado outros aspectos da sua vida.É inspirador
ver como você superou seus medos e desafios ao
longo do último 1 ano e meio. Não é fácil enfrentar
nossos medos, mas você teve coragem e
determinação para continuar tentando e nunca
desistir. É isso que torna suas conquistas ainda mais
impressionante e digna de celebração. Nesta última
prova por exemplo, fui em sua direção minutos antes
da sua passada na categoria Jovem B, estava
chovendo bastante, e como pai estava preocupado
com o estado da pista, lembro que falei para você
apenas passar, você olhou pra mim e disse: Papai eu
não vou fazer isso, vou pra cima! Você foi lá e
conquistou não só o primeiro lugar da categoria,
como o décimo melhor tempo de toda a prova, te
levando ao top 10, provando para si mesmo que é
capaz de fazer coisas que nunca imaginou serem
possíveis. Fico muito feliz em ver o quanto você
cresceu e se desenvolveu, sua dedicação e esforço
são um exemplo inspirador para todos nós, e estou
muito orgulhoso de você.Continue com essa mesma
determinação e coragem em tudo o que fizer na
vida, e você certamente alcançará grandes
coisas.Não poderia deixar de agradecer e
reconhecer, primeiramente a Deus, por sua
maravilhosa graça, misericórdia e infinito amor.
Também, agradecer, ao meu irmão (Pedro Henrique
Cavalcanti) e minha cunhada (Manu) por todo amor,
incentivo, apoio e oportunidade dado a Davi; a minha
esposa (Roberta) pelo cuidado nos detalhes e nas
orações; a todos do Haras MCI pela dedicação e
suporte; ao meu amigo Oscar e sua família, que
dedicaram seu tempo e esforço para ajudar Davi a
montar, lembro que foram inúmeros e exaustivos os
treinamentos no Haras Jardim São Paulo; a todos os
treinadores; amigos e familiares e; é claro, a Pedroca
emcolocar Davi na sela de um cavalo pela primeira
vez e realizar a primeira passada aos três tambores
puxando pelas rédeas. Parabéns, Davi, pela sua
incrível jornada! 

-Pedro Gustavo – 
PAI

“A criança que consegue levar um cavalo
perfeitamente pelas rédeas, consegue ter as rédeas
da própria vida nas mãos.”

Monique Lima Gelbcke (pedagoga)

Depoimentos





 Jaguariúna,  localizada na
Região Metropolitana de
Campinas,  no interior do Estado
de São Paulo,  possui uma forte
representatividade na criação
nacional da Raça Mangalarga.
De acordo com levantamento
da Associação Brasileira dos
Criadores de Cavalos da Raça
Mangalarga (ABCCRM),  15
criatórios de grande relevância
para a reprodução e o mercado
equestre estão localizados em
torno da cidade, que também
recebe durante todo o ano
eventos do setor.

A 2ª Exposição Mangalarga de
Jaguariúna, é uma das
competições apoiadas pela
ABCCRM, que ocorre na região.
O evento, sediado na Fazenda
Nossa Senhora de Lourdes,  no
fim de semana (23 a 25/03) ,  
bateu recorde de inscrições.  “A
expectativa da organização
era promover um evento com a
presença de cem animais,  mas
logo que as inscrições foram
abertas,  todas as vagas foram
preenchidas rapidamente”,
bateu recorde de inscrições.  “A
expectativa da organização
era promover um evento com a
presença de cem animais,  mas
logo que as inscrições foram
abertas,  todas as vagas foram
preenchidas rapidamente”,
comemora Ivan Costa,
idealizador da competição. PÁGINA 27    
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Jaguariúna (SP) tem forte representatividade na
criação nacional do Cavalo Mangalarga

 
Região possui importantes criatórios da raça e recebe
durante todo o ano eventos apoiados pela ABCCRM.

Todos os anos,  a exposição
recebe provas de Marcha e
Morfologia.  Nesta edição,  as
competições foram julgadas por
José Rodolfo Brandi e Emerson
Luiz Bartoli ,  respectivamente.
“Fechamos as inscrições com 130
animais inscritos,  15 dias antes do
evento,  por conta da grande
procura.  Isso demonstra a
importância e relevância da
exposição.  Ficamos muito felizes
pelo imenso prestígio da Família
Margalarguista” ,  destaca Ivan.

“A região abriga grandes
criatórios como Haras AEJ,  Haras
JEB, Haras ESR, Haras Precioso,
Haras Tarl im, Haras Braido,  entre
outros.  Muitos em um raio de 50
km da cidade. São haras e
fazendas com grande
representatividade, que
contribuem para o fomento e a
expansão da Raça Mangalarga” ,
l ista Costa.  Para saber mais sobre
a criação de Mangalarga e
conhecer todos os eventos da
raça,  cl ique aqui.

Por Camila Pedroso /  Agência
Cavalus

Fotos:  Divulgação /  ABCCRM

http://www.cavalomangalarga.com.br/
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Renato Cuiabá
PROFISSIONAL  DESTAQUE

  O prata da casa,  Renato
Cuiaba já fazia a
apresentação de festas e
grandes eventos country nas
cidades vizinhas de Rondon,
onde ele mora,  mas como o
circuito paraense de três
tambores promoveria uma
etapa na cidade, durante a
exposição da pecuária,  João
Malcher (Presidente do
parque) resolveu que Renato
seria o narrador da prova.

 Depois de entender o
formato,  o rapaz já de
primeira tocou a prova com
maestria,  usando do seu
vozeirão,  encantou os
participantes do evento,  dai
para frente,  Renato foi
chamado para fazer todas as
provas do circuito e também
as dos estados do Maranhão
e Bahia.

 Hoje a voz de Cuiabá é
marca registrada dos três
tambores paraense e sendo
um dos principias nomes da
equipe que gira o estado nos
eventos das três latinhas.
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Renato Cuiabá

  Com o esti lo de rodeio,
Renato coloca emoção em
cada passada,  desde a
categoria kids até a master,
sem nenhum tipo de
mudança na narração e é por
isso que é muito querido
pelos competidores e
treinadores.

 Com seu jeito humilde e
alegre,  Cuiaba deixa a prova
rápida e emocionante,  já esta
entrosado com os
competidores.

Um cara fácil  de l idar,  só
precisa solta-lo na cabine de
locução com a l ista da
categoria,  que o homem faz
seu show na apresentação
dos conjuntos.

“Narrar prova de
tambor é uma
emoção atrás da
outra e o que nos
motiva é o carinho
para conosco” 
–  Renato Cuiaba -  







NOTICIAS DA ABQM

Com mais de 10 mil inscrições – o que
representa um crescimento de 25%, em
relação à edição do ano passado, o 32º
Congresso Brasileiro será um dos maiores
da história da Associação Brasileira do
Quarto de Milha (ABQM). O evento que
acontece de 13 a 23 de abril, no Recinto
Clibas de Almeida Prado, em Araçatuba
(SP), irá reunir quase 2,6 mil cavalos e
mais 1,5 mil competidores de todo o país
nas disputas pela premiação de mais de
R$ 3 milhões de reais.

No Congresso 2023, as modalidades que
tiveram o maior número de inscritos foram
Maneabilidade (141%), Working Cow Horse
(83%), Cinco Tambores (54%), Seis Balizas
(50%) e Western Pleasure (47%). Para os
quartistas uma das grandes novidades do
evento será o estorno das inscrições dos
animais que não se apresentarem.

“A qualidade técnica da nossa tropa vem
melhorando a cada evento. Pensando no
Bem-Estar das grandes estrelas dessa
festa, a Diretoria Executiva decidiu que o
cavalo que por algum motivo não
apresentar condição de participar da
competição será liberado da prova, após
laudo de um dos médicos veterinários da
ABQM. Mas, o competidor ficará com um
crédito no valor da inscrição para um
próximo evento”, explica Neto Garcia,
vice-presidente de Esportes da ABQM.

M A N E A B I L I D A D E ,  W O R K I N G  C O W
H O R S E ,  C I N C O  T A M B O R E S ,  S E I S
B A L I Z A S  E  W E S T E R N  P L E A S U R E  F O R A M
A S  M O D A L I D A D E S  E S P O R T I V A S  Q U E
R E G I S T R A R A M  O  M A I O R
C R E S C I M E N T O  N O  E V E N T O .
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ABQM SUPERA NÚMERO DE INSCRIÇÕES PARA
O 32º CONGRESSO BRASILEIRO E PREMIAÇÃO
PASSA DOS R$ 3 MILHÕES.



“Uma outra novidade é que as provas de
Conformação e Performance Halter
passam a ser realizadas em dois dias.
No caso da Conformação, tivemos uma
mudança também no horário e agora as
disputas passam a acontecer a partir das
17h. A Diretoria Executiva da ABQM está
sempre de portas-abertas para receber
as demandas das comissões de
modalidades, e atender as necessidades
dos competidores”, complementa Garcia.

Público liberado com pré-cadastro – No
32º Congresso Brasileiro, a população
de Araçatuba também terá a
oportunidade de assistir de perto as
disputas do cavalo mais versátil do
mundo. O acesso ao parque será
liberado, com público controlado e pré-
credenciamento pelo site da ABQM.
“Nós não temos medido esforços para
proporcionar mais conforto e segurança
aos nossos animais, associados e
competidores. Tivemos melhorias na
iluminação das pistas de aquecimento e
disponibilizamos Wi-Fi livre nas três
arenas. O público poderá ter acesso ao
Recinto Clibas de Almeida Prado das
08h às 17h”, afirma Jonatas Dantas,
vice-presidente de Esportes da ABQM.

Campeões AQHA – No Congresso
Brasileiro 2023, competidores de 13
modalidades esportivas irão disputar
ainda a premiação inédita de R$ 100 mil
nas provas AQHA. O evento contará com
24 jurados para 18 modalidades
esportivas da raça, sendo três norte-
americanos habilitados pela American
Quarter Horse Association.

A ABQM tem investido, cada vez mais
em qualificação e reciclagem para
nossos jurados. O Congresso é o
momento para trocarmos conhecimento
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e, por isso teremos três jurados norte-
americanos da AQHApara julgar provas
das modalidades de Apartação, Working
Cow Horse, Rédeas, Laço, Conformação,
Western Pleasure e Performance Halter.
Vamos trazer também 14 estagiários que
já passaram pela primeira e segunda
fase no curso de formação de novos
juízes oficiais e estão cumprindo a fase
de treinamento e terão a oportunidade
de se preparar, na prática, durante um
dos maiores eventos esportivos da raça”,
explica Fernanda Costa, coordenadora
de Jurados da ABQM.

Para o presidente da ABQM, Caco
Auricchio, o recorde de inscrições
mostra a importância do fomento aos
esportes equestres do Quarto de Milha
no Brasil e a relevância da cadeia
produtiva do cavalo dentro e fora das
pistas.

“Os números falam por si só. Com mais
de R$ 3 milhões em prêmios, faremos o
maior Congresso de todos os tempos.
Tivemos um crescimento de 150% no
valor das premiações, nos últimos
quatro anos. Nas provas AQHA foram
500 inscrições e receita de R$ 100 mil
totalmente revertido em pista. Eu tenho
certeza que o criador, o proprietário e o
competidor perceberam a importância
de registrar seu animal na AQHA e
participar das disputas nas provas
oficiais da ABQM. Eu quero agradecer a
toda família quartista, toda a Diretoria
Executiva e os nossos vice-presidentes.
Desejo um evento espetacular a todos”,
finaliza Auricchio.
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Registro:  P192272
 

QM, femea, castanha
 

Dt.Nascimento:  10/07/2011



PAI
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Ef Shady Flyer
Shady Leo x Dri  Lark Shining

MÃE
Linda Dee Bomfim

Docs Dee Bob  x  Xuxa Bomfim Chick



A Tramp´s é um animal de
muita habilidade e explosão,
mesmo assim é de fácil
condução, visto que já foi
campeoníssima nas classes
jovens, amadoras e abertas.

Nas selas de Fabinho Alvarez,
Hugo Alvarez e Jeferson João (
Haras Santo Expedito) e na sela
de João Cintra (Haras JCN),
Tramp´s levou títulos
pernambucanos.

Mesmo mudando os
treinadores e os competidores,
ela continua mantendo os seus
resultados, provando que é uma
egua fiel para quem estiver
montado.

Agora é a vez dos Cortes Real,
eles é quem estão no domínio
das rédeas de Tramp´s Shady,
nas sela de Leozinho, que já vem
obtendo grandes resultados,
tanto que esta na briga pelos
títulos do circuito
pernambucano e da Copa MCI,
no ano atual.

Essa nova parceria junta
novamente bom competidor e
bom animal, então não será
surpresa que no final da
temporada, eles levantem o
titulo.
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Nome:
Celio Maciel de Oliveira

 
Idade:

42 anos
 

Profissão:
advogado e empresario.  

O Celio é um recifense que reside na
cidade de Carpina/PE, corredor de
vaqueja, mas que acho nos três tambores
uma forma de incluir seus filhos, Julia e
Celinho,  no esporte equestre.

Criador da raça Quarto de Milha, tem no
seu plantel animais uma mistura de
animais de sua reprodução e animais
comprados já prontos no esporte.

Visionário, se juntou com Jr de Val e
montaram uma escolinha de três
tambores no Parque de Exposição Paulo
Guerra em Carpina/PE.

Célio não perde uma prova do circuito
pernambucano, mas também já foi
competir no estado de Alagoas, isso
mostra que chegou com força e para
fortalecer o esporte das latinhas.
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MC – Porque escolheu essa raça?
CM- Devido a vaquejada, migrei do
manga larga para Quarto de milha
depois que peguei no rabo do boi
(não tem jeito).

MC – Porque esse esporte?
CM- porque ele une as famílias, e
quero estar junto dos meus filhos o
máximo de tempo que deus me
permitir e o tambor me deu isso...

MC – Quem iniciou a sua carreira?
CM- Minha pequena, queria me ver
correr e o Celinho me disse uma vez
que era fácil falar... kkkk tive que
montar.

MC – Quantas horas de
treinamento?
CM- queria ter mais tempo, mas em
média 4 horas por semana.
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MC- Esporte que pratica/treina?
CM- Crossfit e Corrida de Rua.

MC – Qual a comida que mais gosta?
CM- Carbonara

MC – Gosta de filmes? Qual tema? 
CM- Putzz... já perdi um fim de
semana na frente da tv assistindo " a
casa do dragão "...Filmes Épicos,
ação, policial...

MC – Gosta de músicas? Qual estilo?
Qual banda? Qual música?
CM- meu gosto musical é bem
eclético. Tenho fases; vario do
sertanejo ao rock sem problemas,
mas vou citar uma marcante: hotel
Califórnia.

MC – Qual o time que torce?
CM- Sport logico

MC – Qual a cidade que mais gosta?
CM- Gramado/RS

MC – Qual a melhor festa do ano?
CM- São João.

MC – Como começou a
competir/treinar no tambor?
CM- humm, queria unir minha
paixão pelo cavalo com meus filhos,
comecei levando eles a 2 anos atrás
para escolinha de Adriano Brito em
Aldeia, ia 1 vez por semana e eles
faziam as 2 aulas de uma vez devido
a distância da nossa casa, com o
incentivos deles terminamos indo
numa prova de tambor, conhecendo
essa turma BOA do 3tpe e já viu no
que deu, nos encontramos no
tambor! 
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"Queria unir minha paixão pelo cavalo
com meus filhos e conhecemos essa
turma BOA do 3tpe e ai já viu no que deu,
nos encontramos no tambor!"
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MC – Animal inesquecível?
CM- WV TWICE DASH, temos
muito a mostrar ainda.

MC – Qual o segredo para esse
desempenho?
CM- sou dedicado, tento melhorar
a cada dia, com o cavalo não é
diferente, pois além de
conhecimento, técnicas, precisa
de entrosamento!!! 

Agradecimento
CM- Agradeço a deus todos dias,
pela vida que tenho, a minha
esposa pelo apoio incondicional a
tudo que me proponho, aos
pequenos pelo incentivo, ao
mestre baiano pelas conversas e
ser um exemplo de paciencia... a
todos que de uma forma ou de
outra nos ligam aos cavalos e ao
tambor.
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